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7 月 2 日，由本报联合合肥市教育局共同举
办的“合肥市2016年中职招生咨询会”在合肥经
济管理学校举行，合肥市教育局副局长唐文水冒
雨赶往咨询会现场，慰问了参加咨询会的 20 余
所中职学校负责人，并现场咨询了考生志愿填报
情况，为填报中职类学校考生加油鼓劲。

你校什么专业就业比较好呢？你校是否开
设 五 年 制 高 职 专 业 啊 ？ 毕 业 生 都 能 就 业
吗？……咨询会刚一开始，就有许多学生和家长
围坐在咨询点前向中职院校负责人咨询问题，许
多学生和家长直奔主题，不少咨询的学生在咨询
会现场就被录取。因为专业比较有特色，合肥工
业学校咨询台前一直被考生和家长包围着。该
校负责人介绍，职业教育就是要培养技能型、技
术型人才，合肥工业学校近年来逐渐形成以计算
机类、财经类、建筑类、艺术类为骨干专业，以电
子类、商贸类等为特色专业的四大门类专业格
局。在近五年中职招生就业排名前十的专业中，
该校就有会计、计算机、学前教育、电子商务、工

程造价、建筑工程施工等专业名列其中。此外，
该校城市轨道交通技术、服装设计与工艺、建筑
装饰等专业近几年紧随市场发展的方向，招生就
业情况也异常火爆。

只有出口畅，才能进口旺。该校一直高度重视
学生的就业工作，积极拓展就业渠道，深化校企合
作，该校毕业生每年都供不应求，成了用人市场的

“香饽饽”，就业率一直保持在100%。
据合肥市教育局职成处处长姚健介绍，因不

少家长和考生对上中职的观念还没有转变，总觉
得上中职“没有出息”，实际上从合肥市各中职学
校毕业生就业情况来看，几乎每个学校就业率都
是100%，甚至学生在第二年就被企业“抢”走了，
特别是不少学校采取“订单式培养”，毕业生年年
都出现“供不应求”的局面。而且上中职并不是
不能继续深造，对于中职毕业生来说，如果不愿
意就业，也可以通过对口高考等途径升入本科高
校，圆中职学生的大学梦。

聊宗龙 殷江霞

只因哺育付心血，才有高
升花烂漫。

6月30日，肥东县2016年
中考成绩公布，高升学校继2016
高考再创辉煌之后，2016中考又
一次书写传奇、取得骄人佳绩：中
考700分以上人数首次突破100
人大关，共计105人，占学校参考
学生总人数的 27.9%，实验班
700 分以上的同学达到 77%。
其中王俊伟同学758分，刷新高
升学校中考最高分的历史记录，
为高升赢得骄傲。

王俊伟、薛文、郑宇婧等数
百名同学在化学、体育、实验学科
获得满分！彰显了高升学校学
生雄厚的综合素质和竞争实力。

“低进高出”是高升的品
牌。2016 届初中毕业班三年
前生源质量并不高，但在高升
学校，老师们严字当头，爱在心
中，把每一个学生都当做自己
的孩子一样教育、关爱、呵护。

高升学校拥有一支爱岗
敬业、精于教学、乐于奉献、
稳定的精英教师团队：一是
队伍年轻，平均年龄不到 35
岁，既有丰富的经验又有十

足的干劲；二是师生相处融
洽，他们义务承担留守孩子、
进城务工子女的家长监护责
任；三是班主任管理到位，三
年间没有出现过任何安全事
故；四是老师们利用上午第
五节课免费为学生辅导文化
课，体育老师利用课外活动
时间带学生训练；五是“青蓝
工程”以老带新，师徒结对，
相互学习。

更重要的是高升学校一直
得到上级领导的关爱、家长不
变的鼎力支持、社会各界始终
如一关注学校的发展，学校才
得以锐意进取、不辜负众望。

高升学校将永远保持勇
立潮头、开拓创新的积极进取
精神，保持蓬勃发展的大好局
面，让高升学校真正成为优秀
学子成长成才的摇篮！

三年育人坚实路，一朝喜
闻捷报传。只因哺育付心血，
才有高升花烂漫。

老师们倾情忘我付出，莘
莘学子刻苦拼搏，成就了高升
学校今日的辉煌。

熊莉 殷江霞
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